



# Fin du projet "Mayas" en Bilangue

publié le 06/05/2012

Jeudi 19 avril les élèves de 5èmes Bilangue ont enfin vu leurs efforts récompensés : nous avons pu procéder à l'assemblage de la maquette et des différents éléments de la cité maya qu'ils ont imaginée ; ainsi les huttes fabriquées en cours de Technologie avec Madame Aissaoui ont rejoint les pyramides réalisées avec l'aide de Monsieur Pressigout.

De leur côté les 6èmes Bilangue ont pris la pose avec leurs créations (poteries, bijoux, parures et masques mayas).

Toutes ces réalisations seront exposées lors du Forum des Initiatives Européennes qui aura lieu du 10 au 12 mai 2012 au Marché Couvert de Roumazières (visite libre pour tous le samedi de 9h à 12h).

Nous félicitons pour leur sérieux et leur persévérance tous les élèves de ces deux sections.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.